



2016～2017年度
八幡西ロータリークラブ

週報

2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ



人類に
奉仕する
ロータリー

会長 江戸 達也
副会長 吉田 総次郎
幹事 高橋 良知

会報委員会
三島 靖男 高嶋 雅樹 福田 学
神尾 康生 榑野 晴司

RI 第2700地区富田英壽ガバナーのメッセージ
「基本に戻って、魅力あるロータリーに」

創立: 1967年6月2日

例会: 毎週金曜日 12時30分

例会会場: 千草ホテル

本日の例会 3月24日

1. ロータリーソング “2700のマーチ”
2. 来客紹介
3. 出席状況の報告
4. 祝誕生 井上俊司 君 S13年3月19日
5. 会長の時間
6. 各委員会報告
7. ニコニコボックスの報告
8. 幹事報告
9. 卓話 「肩のお話」
健康管理委員会 江崎嘉春 君

次回の予告 3月31日

“観桜会開催” (於) 成田山・不動寺～
はつしろ本店

前例会の記録 3月17日

出席報告 例会食事カロリー 1,789Kcal

会員数55名

- ・当日の出席者数 40名
- ・ゲスト数 2名
- ・ビジター数 0名
- ・会員出席率 75.47%
- ・3月3日の修正出席率 94.23%

ゲスト: 北九州市上下水道局水質試験所
所長 箕 秀美 様
水質検査係長 山口理香 様

会長の時間 会長 江戸達也

先週3月11日(土)開催されました、2700地区第3エリア インターアクト合同例会において、インターアクトの井口委員長並びに委員会の方々、また出席頂いたロータリアンの皆様、大変お疲れ様でした。総勢120名の例会で大盛況でした。純粹で真面目な生徒たちを目にし、心が洗われました。高校時代のわが身を思い浮かべ恥ずかしくなりました。出席をされた皆様はどんな感想をお持ちになりましたか。

幹事報告 幹事 高橋 良知

1) 例会臨時変更のお知らせ。

★直方中央RC

- ① 3月27日(月) 18:30～直方商工会議所
- ② 4月3日(月) 19:00～ザ・ブルー・リバーウォーク

★直方RC

- ① 3月30日(木) は休会
- ② 4月6日(木) は
4月3日(月) 18:45～ザ・ブルー・リバーウォーク
- ③ 6月22日(木) 18:30～場所未定
- ④ 6月29日(木) は休会

★飯塚RC

- 4月4日(火) 18:30～パドドゥ・ル・コトブキ

★八幡南RC

- 4月6日(木) の例会は
4月1日(土) 16:00～ホテルクラウンパレス北九州

★門司西RC

- ① 4月6日(木) 18:30～レストランぶぜん
- ② 4月13日(木) の例会は
15日(土)・16日(日) 13:00～福岡国際会議場

★八幡中央RC

- ① 4月10日(月) 18:30～料亭 金鍋
- ② 4月17日(月) 12:30～新日鐵住金株
- ③ 5月1日(月) は休会

2月度 100%出席皆勤表彰者

赤田 隆一 君	13年
福田 学 君	5年
舟木 和博 君	5年
井口 昭彦 君	4年
曾我部 駿介 君	4年

次期幹事報告 次期幹事 富田稔

4月7日(金) 13:40から次年度の理事・各委員長は打ち合わせがありますのでお集まりください。よろしくお願ひします。



お誕生日おめでとう



・浜崎 靖 君 昭和13年3月8日生

誕生日祝い、ありがとうございました。いつもここに立つ時は同じ誕生日の福原さんがおられました。福原さんとは何となく気が合いました。寂しい気がしますが今は奥田さんが居ます。また、窓際席に座ってますがちょこちょこ頑張ってます。よろしくお願いします。



・坂本 敏弘 君 昭和36年3月11日生

誕生日をお祝いして頂きありがとうございました。56歳になりました。最近異業種交流会など色々な会合に出て家に帰るのが遅くなりますと昔は誕生日プレゼントをくれてましたが、今回はお祝いの言葉のみで終わりました。3月9日に異業種交流会の方にお祝いをして頂き、感謝しております。今後は早く家に帰り、家族からお祝いをして貰えないといけないので1年間頑張ります。



各委員会報告等

インターアクト委員会 委員長 井口昭彦

3月11日(土)「自由ヶ丘高校」にて朝9:20よりインターアクトクラブの第3エリア合同例会が行われました。テーマは「身近な循環型社会を考える」でした。顧問の松岡先生が出来るだけ子供たちに考えさせてやらせたいと言う事で、風呂敷を使ってペットボトルを包んでエコというワークショップでした。自由ヶ丘高校の生徒達40人位が参加して楽しく研修をしました。それと当日の講演はNPO法人「里山を考える会」の会長であります関宣昭氏による「環」について約1時間お話を頂きました。お昼まで行われましたが非常に手づくり感満載でした。生徒さん、他のロータリークラブの皆様が良い合同例会でしたと感想を頂きました。これからもいろいろ行事がありますので皆様のご協力をお願いします。

親睦委員会 委員長 有松稔晃

先日からご案内をして居ります3月31日(金)の観桜会の出欠の記入をお願いします。最初に「成田山不動寺」で祈願を受けて頂き、その後19:00より「はつしろ」にて例会を行います。ご協力よろしくお願いします。

次期親睦委員会 委員長 緒方忠

本日の例会の後に来年度の親睦委員会の打ち合わせを致しますのでお集まりください。

卓話

「安全でおいしい水とは?・水道水のおいしい飲み方」

北九州市上下水道局 水質試験所

所長 箕秀美 様
水質検査係長 山口理香 様



私ども水質試験所では水の質・水道水の質を測定したり評価したりして安全性が一番大事なことに注意をして検査等を日々して居ります。皆さん、蛇口の水を飲まれていますか?安全性に関しては水道水は全く問題ありません。シャブジャブ飲んでください。水道水には塩素が入っておりまし

てカルキと言うもので(つんとした臭い)に気付きましたか?これが無いと水道水は腐ります。また、国際協力と言う点でもお仕事をさせて頂いております。また、こちら(千草ホテル)が八幡東区と言う事ですが、八幡東区は水源が遠賀川に成ります。遠賀川の水は昔は真っ黒で非常に処理が難しかったのですが昭和20年代から石炭から石油に移り変わるに連れて黄色から青っぽく変わってます。小倉南区のかたの話を見ると南区の水のほうが美味しいと言われますが、水道水に関してはレベルは同じです。また、「水道水を美味しく飲む」には夏は温度が高く臭いがする為、冷やして飲むか沸騰してカルキを退けてから冷やして飲むと飲みやすいと思います。日本の水は硬いか軟いかと言われますと軟らかく軟水です。ヨーロッパは硬い水でトゲトゲしてましてコーヒーだと美味しいです。京料理など日本料理には軟らかい水が合います。水道水が普及してる国はスイス・カナダ・イギリス・オーストラリアなど少ないです。日本では何処でも飲めるので誇りに思います。北九州市はカンボジア・プノンペンを中心に協力して水道の整備をしてきました。また、アンコールワット周辺の水道水の整備もしております。ロータリークラブの皆様同様に私共も社会貢献が出来て良かったと思います。北九州市の水道代は県内で一番安いです。ですがここ数年は「人口減」「節水器具の普及」「新型の洗濯機」「進化した節水お手洗い」などにより使用料も激減しております。皆様、どうぞ安心して水道水をたくさんご利用ください。ありがとうございました。

ニコニコボックス

- ・北九州市上下水道局水質試験所所長 箕様を歓迎して伊豆、柿本、江戸、高橋、是此田、岸野、三島、有松、大坪、奥田、富田、藤村、江崎、井口 の諸君
- ・国際ロータリー2700地区 2016~2017年度第3エリアインターアクトクラブ第15回合同例会無事に閉会することができました。ご協力ありがとうございました 中村、永吉、金久保 の諸君
- ・The Mayの皆さん、打ち上げ楽しかったです。松尾さんDVD有難うございます 正木君
- ・松尾さん、赤田さん、ありがとう! 吉田君
- ・波多野内祝会委員長のおかげで、あのライブパフォーマンスが出来ました。お疲れ様でした。&有難う! 「伝説のTHE MAY」に成ったでしょうか? ジェイ・ジェイ (荒井君) 浜崎君
- ・誕生自祝